

## Ciudad Real

“ La vicesecretaria provincial de Comunicación Lola Merino: “Queremos explicar a la sociedad que no estamos en una época de cambio, sino en un cambio de época”

Merino ha destacado que ahora es el momento de un Gobierno responsable y ha recordado que el 85% de los Presupuestos Generales de CLM se destinan al mantenimiento de la educación y de la sanidad, y que esta cifra representa un 7,2 % más de lo destinado en el año 2011. Asimismo, Merino ha subrayado que “mantener una sanidad y una educación endeudadas no es garantía de mantener una sanidad y una educación de futuro”. Por otro lado, Merino ha respondido a Jesús Fernández Vaquero que, si, como él dice, la región está en la UVI, “es por culpa de la brutal paliza que le propinaron los socialistas cuando gobernaban” y le ha recordado que “Cospedal ha hecho un diagnóstico de la realidad, ha detectado la enfermedad y está intentado de darle solución de todas las maneras posibles”.



Lola Merino

## Malagón

“ Las reformas del Gobierno son “garantía de futuro”

La campaña “La Verdad de las reformas”

El diputado nacional José Alberto Martín-Toledano, el portavoz del Grupo Parlamentario Popular en las Cortes Regionales, Francisco Cañizares y el viceportavoz del Grupo Popular en la Diputación Ángel Exojo, acompañados por el alcalde Adrián Fernández, explicaron a vecinos y representantes políticos la realidad de la herencia recibida de los anteriores gobiernos y el porqué de las políticas del Ejecutivo. Recordaron que, aunque se adopten medidas que pudieran parecer impopulares, el PP está absolutamente comprometido con el futuro de España y que por eso está trabajando en la Ley de Estabilidad Presupuestaria, en la reforma del sistema financiero, en la reforma laboral, en el Plan de pago a proveedores o en el plan de lucha contra el Fraude fiscal, entre otros.



Exojo, Cañizares, Fernández y Martín-Toledano

## Piedrabuena



### El PP demuestra que el alcalde “mentía a su pueblo” y Cabezas rectifica la subida de la tarifa de depuración de aguas residuales

---

#### Grupo Municipal Popular

La presión popular y la denuncia del PP han permitido que no se haga pagar más a los vecinos por un servicio que debe pagar el Consistorio. Gómez Rico ha explicado que Cabezas quería cobrar a los vecinos más de un euro para pagar así el excedente de agua que llega a la depuradora y que debería pagar el Ayuntamiento de los impuestos que ya cobra a los ciudadanos, pues el agua de lluvia y de algunos arroyos va a parar al alcantarillado, debiendo pagar el Consistorio su paso por la depuradora. Gómez Rico denuncia que “para no reconocer su engaño a su pueblo”, José Luís Cabezas se inventa una moción en la cual se retracta de la subida anterior, alegando que los estudios emitidos para aplicar dicha tasa no eran creíbles y que los datos eran erróneos. Gómez-Rico denuncia que Cabezas “se cree que lo puede manejar y arreglar todo, pero ha mentido a sus votantes que no van a olvidar que ha intentado hacerles pagar su mala gestión, usando la mentira y la cobardía”.



Pedro Gómez-Rico

## Ciudad Real



### El delegado provincial de la JCCM Antonio Lucas-Torres subraya la apuesta del Gobierno regional por un turismo de interior de calidad

---

Durante la presentación de la “Liga de los Pueblos de la Ruta de la Batalla de Las Navas de Tolosa”



Lucas-Torres con los representantes municipales

Aldea, Almuradiel, Calzada, Santa Cruz, Viso, La Carolina, Santa Elena y Vilches se han unido para crear una ruta cultural y turística conmemorativa de la batalla. El delegado ha señalado que en Castilla-La Mancha el sector turístico supone el 10,7% del Producto Interior Bruto de la comunidad y que genera 42.500 puestos de trabajo, de ahí que haya apostado por iniciativas como ésta que pretenden “ponernos en la vanguardia del turismo de calidad”. Desde el Gobierno regional se han puesto en marcha actividades y se ha creado una unidad didáctica que se va a distribuir entre los municipios a través de los colegios e institutos, además de una exposición.



El presidente provincial Carlos Cotillas: “Son medidas duras pero compartidas porque todos tenemos que hacer un esfuerzo extraordinario para salir de la crisis”

---

Tras el Comité de Dirección en el que se han analizado las nuevas medidas anunciadas por el Gobierno

Cotillas ha asegurado que el objetivo es “sanear las cuentas públicas, facilitar el saneamiento del sector financiero, que los cinco millones de personas que no pueden trabajar encuentren un empleo, que salgamos de la crisis y que se garanticen las pensiones y la prestación de los servicios sociales básicos”. Cotillas ha insistido en que este nuevo sacrificio reducirá el gasto en la Administración Pública, se reducirá un 30 por ciento el número de concejales, las empresas y fundaciones públicas, se recortarán las subvenciones a partidos y sindicatos, se ajustará el número de liberados y se reducirá en 600 millones de euros las partidas de gastos de los ministerios. Ha destacado que cuando se habla de eliminar de forma temporal la paga extra del mes de diciembre a los funcionarios, dinero que recuperarán a partir de 2012 en forma de fondos de pensiones, también incluimos a senadores, diputados nacionales y, a propuesta de Cospedal, a diputados autonómicos.



Reunión del Comité de Dirección